



SySS GmbH

Tübingen, Frankfurt/M., München, Wien

- Die SySS GmbH wurde 1998 von Diplom-Informatiker Sebastian Schreiber gegründet, um hochwertige Sicherheitstests anzubieten. Gegenwärtig beschäftigt die SySS GmbH rund 160 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, von denen sich über 110 ausschließlich mit Sicherheitstests beschäftigen.
- Die SySS GmbH ist ein inhabergeführtes Unternehmen mit Firmensitz in Tübingen, Niederlassungen in Frankfurt/M. und München sowie einer Tochter in Wien.
- · 2023 belief sich der Umsatz der SySS GmbH auf 20 Mio. Euro.
- · Kunden der SySS GmbH sind Unternehmen aller Branchen und Größen.
- Die SySS GmbH hält Fachvorträge auf nationalen und internationalen Kongressen, bisher u. a. in Belgrad, Berlin, Bratislava, Bukarest, Budapest, Dublin, Helsinki, Kiew, Krakau, Las Vegas, Lissabon, Ljubljana, London, Moskau, München, Paris, Prag, Riga, Stockholm, Wien und Zagreb.
- Mitarbeiter der SySS GmbH sind immer wieder als Experten in diversen Printmedien präsent, z. B. in: Der Spiegel, Die Zeit, Financial Times Deutschland, Handelsblatt Journal, Stuttgarter Zeitung, Süddeutsche Zeitung, Wirtschaftswoche. Hinzu kommen Auftritte in Funk- und Online-Medien wie ARD, Bayrischer Rundfunk, CHIP TV, FAZ.net, Hessischer Rundfunk, Mitteldeutscher Rundfunk, Pro7, RTL, Südwestrundfunk und ZDF.